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久谷中だより１１月号令和 5年 11月 3日発行

壮行会で全校生徒からもらった激励を力に、どの選手も精いっぱい戦うことができました。

○ 男子バスケットボール１回戦惜敗

○ 男子バドミントン 【団体】３位(県新人へ)
【個人ダブルス】 １ペア第２位、1ペア第３位、１ペアベスト8

（3ペアとも県新人へ）
【個人シングルス】ベスト８(県新人へ)

○ 女子バドミントン 【団体】優勝（県新人へ）
【個人ダブルス】 １ペア第1位、1ペア第２位、1ペア第３位

（3ペアとも県新人へ）
【個人シングルス】ベスト8（県新人へ）

○ 男子ソフトテニス 【団体】３回戦惜敗

○ 女子ソフトテニス 【団体】３回戦惜敗
【個人】１ペアベスト16(県新人へ)

○ 軟式野球 1回戦惜敗

○ 女子バレーボール １回戦惜敗

○ 柔道女子 【個人】第1位（県新人へ）

～1１月の主な行事予定～
３日（金） … 普通授業
６日（月） … 繰替休業日
９日（木） … 薬物乱用防止教室
11日（土）、12日(日) … 県新人大会
14日（火） … 文化祭
16日（木） … えひめいじめＳＴＯＰ!デイ(１年)
17日（金） … 地域めぐり(１年)
20日（月）～ … 連合音楽会（音楽部）
21日（火）〜24日(金) … 期末テスト
27日（月） … 坊っちゃん劇場観劇(２年)
28日（火）、29日(水) … 実力テスト（３年）
30日（木） … 人権・同和教育参観日
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熱く戦った体育大会を振り返って

2年間の生徒会活動

僕が体育大会で一番心に残ったことは、応援合戦です。練習をたくさんして、本番ではその成

果を十分に発揮できたと思います。２番目は団結の一歩です。ひものくくり方や、移動するときな

どたくさんの工夫を重ねてきました。（１年）

私たちにとっては中学で初めての体育大会で３年生にとっては最後の体育大会、３年生が良い体

育大会だったと思えるようにがんばりました。（１年）

私は体育大会で、みんなで頑張ることの素晴らしさを学びました。みんなが一つになって応援し

たり、競技をがんばったり、その姿はどのブロックも共通して輝いていました。負けてしまったこ

とはもちろん悔しいけど最高の思い出として心に残る体育大会となりました。自分たちを引っ張り、

泣くほど悔しくて感動する大会にしてくれたのは３年生のおかげです。来年はかっこよくて堂々と

した今の先輩たちのようになります。大好きです。（２年）

同じブロックの人と協力し合って乗り越えていくことが大切だなと思いました。別のブロックの

人でも互いに高め合い、尊重することはいいなと思いました。体育大会が開催できるのは、先生方

や地域の人たちのおかげだなと改めて感じました。（２年）

ブロック種目や応援で３年生がリーダーとなって、１・２年生にダンスを教えてくれました。ま

た、ここを工夫したらもっとよくなると、勝つための方法をたくさん考えてくれました。体育大会

も３年生が主体となって盛り上げてくれて、すごいなと思いました。来年は自分たちが、今の３年

生がつくったような最高の体育大会にしたいです。(２年）

僕はブロック長としてブロックを引っ張ってきて、みんなが自分についてきてくれてとてもやり

がいを感じました。体育大会で選手宣誓をすることができると思っていなかったのでとてもうれし

かったです。今年の体育大会は生徒主体だなと感じる部分が多く、３年生の団結力を見せることが

できて良かったです。この団結力をこれからの生活に生かせたらいいと思いいます。（３年）

僕はブロック長という大切な役を経験することができました。最初は責任感やプレッシャーで体

育大会本番までやり遂げられるのか不安でしたが、みんなの協力で勝つことができました。(３年)

最初は、みんなの意見が割れ、思うように準備が進まなかったけれど、最終的には、ベストの応

援をつくることができました。１・２年生に一生懸命教えて、１・２年生は３年生についてきてく

れました。私たちの絆は誰にも負けません。(３年)

グループ名

私は２年間生徒会役員となり、そのうち１年間は生徒会長を務めました。体育大会の準備や壮行会の司会

など、生徒会の活動は楽しいことばかりで、１度も辛いと思った時はありませんでした。ただただ全校のみ

んなに充実した中学校生活を送ってほしい、最高の思い出を作ってほしいという一心で頑張ってきました。

応援してくれた先生方、たくさんサポートしてくれた全校のみんな、そして何より、どんな時も一緒につい

てきてくれた生徒会の仲間たちに感謝しています。本当にありがとうございました。(３年)
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